



CREFORM Newsletter 04-2019

Inhalt / Index

- VIPER VM-2 Broschüre / VIPER VM-2 brochure
- Strukturen des Monats / Structures of the month
- Workshop Termine / Workshop dates
- VIPER Roadshow

VIPER VM-2 Broschüre / VIPER VM-2 brochure

Die Broschüre der neuen **CREFORM** AGV VIPER VM-2 ist jetzt verfügbar. Sie finden die PDF-Version [hier](#).
The brochure of the new **CREFORM** AGV VIPER VM-2 is now available. You will find the PDF version [here](#).



Das Promotionalvideo des Modells VM-2 Free-navigation auf dem **CREFORM** - Stand auf der LogiMAT.

The promotion video of the type VM-2 with free navigation, which is displayed at **CREFORM** - booth at the LogiMAT is also available.

Bitte fragen Sie Ihren **CREFORM** - Fachberater nach Details!

Please ask your **CREFORM** - sales representative for more details!

Strukturen des Monats / Structures of the month

Beispiele von Kundenprojekten. Klicken Sie, um Details anzuzeigen.
Samples of customer projects. Click to show detail.



[19APR1](#)



[19APR2](#)



[19APR3](#)



[19APR4](#)

Falls Sie Interesse haben, schicken Sie uns eine kurze Email an: info@creform.de und geben Sie einen Hinweis auf die "Struktur des Monats Nr. xxxxx".
If you are interested, send us a short email to: info@creform.de with the hint: "structure of the month No. xxxxx".

Workshop Termine / Workshop dates

Karakuri Workshop 2019



Besuchen Sie doch einmal einen unserer Karakuri-Workshops in Baunatal, um den mechanischen Zauber kennenzulernen und selbst anzuwenden.
Attend a Karakuri workshop at our company to get to understand, and be able to apply independently, the mechanical magic.

Die Termine für die Workshops / Appointment for the workshops:

- 26.06.2019 – 27.06.2019
- 25.09.2019 – 26.09.2019

Max. Teilnehmerzahl: 6 Personen / Max. number of participants: 6 persons

* Die regelmäßige Karakuri Workshops im Jahr 2018 sind leider ausgebucht.

* The regular Karakuri Workshops in 2018 are fully booked.

[Klicken Sie hier für Ihre Anmeldung.](#)
[Click here for application.](#)

Weitere Workshops finden Sie [hier](#).
You can find additional workshops [here](#).

VIPER Roadshow

Wir sind gern bereit, Ihnen unsere **CREFORM**-VIPER-FTF live bei Ihnen im Haus vorzustellen.
Zur Vereinbarung eines Besuchstermins kontaktieren Sie bitte Ihren **CREFORM** – Fachberater.
Selbstverständlich stehen wir Ihnen unter info@creform.de auch gern für Rückfragen zur Verfügung.

We will be happy to show you our **CREFORM**-VIPER-AGV live in your company.
To make an appointment, please contact your **CREFORM** – sales representative.
For any questions or requests, please do not hesitate to contact info@creform.de



Follow Us:



CREFORM Technik GmbH

Wolfsburger Str. 10
34225 Baunatal

Tel.: 0561 475967 0
Fax: 0561 475967 88

Mail: info@creform.de
Web: www.creform.de

Sie möchten keinen Newsletter mehr erhalten?

[Hier abmelden](#)

Dont want to get this Newsletter?

[Unsubscribe here](#)